

Fecha mundial de rally ya enciende los motores en la zona



AYER SE EFECTUÓ LA CEREMONIA DE LANZAMIENTO DE LA WRC.

A tres semanas de la realización de la fecha mundial de Rally en la Región del Biobío, ya comienza a vivirse la previa del evento que por tercera ocasión irá presente en las rutas de la región. Ayer fue el puntapié inicial con el lanzamiento oficial del World Rally Championship (WRC) 2024, ceremonia encabezada por el gobernador Rodrigo Díaz, y la presencia de consejeros regionales, parlamentarios y alcaldes, quienes dieron a conocer detalles de la competencia que se desarrollará entre el 26 y 29 de septiembre. "Este rally genera un soporte mediático continuo que contribuye significativamente a la promoción de nuestra región. A través de la colaboración público privada aseguramos crear un espectáculo de nivel mundial, lo que vez fomenta el crecimiento económico. De cada peso invertido retornan \$24,9 pesos", afirmó Díaz.

Por su parte el productor

general del evento, Felipe Horta, apuntó que se están realizando todas las coordinaciones para vivir un evento de primer nivel. "Estamos trabajando intensamente con todas las entidades gubernamentales y de seguridad, incluidos Carabineros de Chile, la PDI, Bomberos y la Armada, para garantizar que la tercera edición del Campeonato del Mundo de Rally sea un éxito rotundo. Nuestros caminos se distinguen como los mejores a nivel mundial y estamos comprometidos en transformar este evento en una celebración deportiva masiva", indicó Horta.

El evento largará el jueves 26 con el Shakedown y la Partida Protocolar en horario vespertino en Concepción, mientras que la acción competitiva se desarrollará entre el viernes 27 y el domingo 29 con un recorrido total de 307,48 kilómetros cronometrados, dividido en 16 tramos especiales. 🏁

105

países verán el rugir de los motores en la fecha mundial de rally en la Región del Biobío.

26

al 29 de septiembre se realizará la competencia con pilotos de todo el mundo.